

par une tige pierreuse simple. La présence de ces Zoo-phytes n'avait encore jamais été signalée sur les bords du continent boréal Américain, tant sur le Pacifique que sur l'Atlantique.

Exposition d'Insectes.—Il s'ouvrira au jardin du Luxembourg, à Paris, sous les soins de la Société Centrale d'Agriculture, du 18 Août au 8 Septembre 1872, une exposition des insectes utiles et de leurs produits, des insectes nuisibles et de leurs dégâts, dans laquelle toutes les nations sont appelées à concourir. Les oiseaux, mammifères et reptiles insectivores, les mollusques nuisibles, tels que les limaces, les escargots, etc., les procédés de pisciculture, d'hiridiculture, etc., seront aussi admis à figurer à cette exposition. Nul doute que la science ne fasse une ample moisson de connaissances utiles dans un tel concours.

Nous n'osons pas même formuler le désir que notre Province, ou même notre Puissance, prenne part à un tel tournoi de la science, dans son application aux besoins de la vie, trop sûr qu'un tel langage ne saurait encore être compris par nos gouvernants. S'ils allaient nous faire mentir ?....

Température—Mars venait à peine de se montrer, que déjà il nous ramenait brutalement aux froids et aux tempêtes que Février avait omis de nous envoyer cette année ; et conséquent avec lui-même, il s'est montré jusqu'à la fin d'une sévérité toute exceptionnelle. Un demi degré seulement met Mars de 1872 au-dessus de Février, pour la température moyenne. Février donnait 17°, et Mars nous donne 17°5. Avril paraît vouloir faire oublier promptement les rigueurs de son devancier. Qu'il se hâte, car nous sommes d'une bonne quinzaine au moins en arrière sur l'année dernière.
